
 

 

 

 

 

 

 

 
 

運動会、大、大、大成功！ 
 

 運動会が 10月 14 日に開催され、大きなトラブルなく無事終了しました。参

観者は、のべ 2,818 名でした。当日の天気は、曇りで少し肌寒く感じられました

が絶好の運動会日和となりました。午後は日差しが強くなり熱中症等も心配され

ましたが、スムーズに進行することができました。今年は一人３種目（徒競走、

団体、表現）各自のゴールに向け頑張る姿を見せてくれました。 

 一人一人が練習を積み重ね「１」となり、綾瀬小全体で「１＋１＝３以上」を見事に実感できた運動会

となりました。児童は、それぞれのゴールに向かって真剣に取り組み、保護者の皆様は、参観の入れ替わ

りや名札着用の徹底などのルールの徹底へのご理解ご協力、また PTA役員はじめ保護者の献身的なお手

伝い、温かく見守っていただいた地域の皆様、そしてそれを支えてきた教職員の運営などすべての参加者

の協力により運動会を実施することができました。校長として改めて感謝申し上げます。 

運動会（教育活動）は児童が主役であり、児童が運動会を楽しみ、達成感が得られるよう、教職員が連

携し合って様々な視点から計画・運営をしています。児童がより多くの成長を実感できるためには、教職

員だけではなく、保護者の皆様のご協力が不可欠です。保護者の皆様におかれましても引き続き本校の教

育活動へのご理解ご協力をお願いします。 

 また、Google フォームによる運動会アンケートにもご協力いただき、ありがとうございました（３８

６件の回答）。その結果について（一部抜粋）お伝えします。 
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＜高評（◎）、改善意見（△）と 学校の見解・方向性等（→）＞  
 

◎開催日（98%）クラスの結束が強まっている時期。気候が比較的安定している。 

 △音楽の夕べや東綾瀬中の説明会、近隣幼稚園のイベントなどと同日。→開催日程調整  

△春がよい。 →他行事と検討するが、98%の方が秋開催を評価 

◎お知らせの方法（97%）配信で何度も細かく教えてもらい丁寧な対応だと感じた。デジタル化が助かった。 

△お知らせが多く煩雑。訂正版は、初版を繰り返し訂正していくのがよい。 →FAQ 形式等、検討改善。 

 △プログラムも配信がよい。 →配信 

◎会場（91%）子供の演技の場所を事前に伝えてもらい感謝。とても工夫されていた。配慮があった。保護者同士マ

ナーを守り気持ちよく観覧できた。ベランダが大変みやすかった。 

 △一列目は座ってもらいたい。子供の誘導や放送があったのに最前列をキープしている保護者がいた。等 

  →91％の方が満足とのご意見をいただいておりますが、保護者の参観マナーやモラルに対するご意見も多くい

ただいています。次年度に向け、保護者の参観方法についても検討していきますが、教育活動は、子供たちが

主役です。引き続き安全に楽しくのびのびと活躍できる教育活動を展開するためにいただきました改善案も

含め、保護者の皆様のさらなるご理解ご協力をよろしくお願いします。 

◎内容（99%）大変よい内容だった。毎日、子供が運動会の内容について楽しそうに話していた。表現の練習でタブ

レットを活用し、毎日のように家で練習している姿が微笑ましかった。 

 △リレーが見たかった。 →実施の方向で検討。 

◎児童の様子や指導（99%）素晴らしい準備をありがとうございます。運動会の練習が楽しいといっていた。先生方

の声掛けが非常にポジティブで児童と先生の頑張りのおかげだと感謝。子供たちの自信

に満ち溢れた顔、堂々とした態度にただただ感動しました。 

 △子供が疲れて帰っていた。練習時間や内容を減らしてもいいと感じた。 →検討改善 

◎DVD 販売はよい。続けてもらいたい。 →継続予定 

◎６年生は特に終始大活躍でした。「観る姿もお手本になろうね。」と観戦時の姿勢についても声かけしている場面を見て、子供たちを意

識づけている日々の指導の大切さを感じた。 見ている保護者にも子供の成長や感動を与えてくれた最高の運動会でした。 
 

その他、まだまだたくさんのご意見やご感想等をいただいております。いただきました内容について検討し、次年度の計画に生かしてま

いります。ありがとうございました。皆様から多くの温かいお言葉をいただき教職員は元気をもらえました！ 


